

PJNI

Pembersihan Lingkungan Koramil 1002-06/Barabai Sasar Mualimin Kelurahan Barabai Darat

Maskuri - HST.PJNI.OR.ID

Jan 15, 2024 - 11:25



Pembersihan Lingkungan Koramil 1002-06/Barabai Sasar Mualimin Kelurahan Barabai Darat

BARABAI-Memasuki musim penghujan dalam rangka mengantisipasi terjadinya banjir dan menjaga Kesehatan lingkungan, Anggota Koramil 1002-06/Barabai serbu Mualimin RT.20 RW. 002 Kelurahan Barabai Darat bersihkan lingkungan dari sampah. Senin (15/01/2024)

Kegiatan yang bertajuk Karya Bakti (Karbak) TNI bersama Masyarakat, anggota Koramil 1002-06/Barabai melakukan pembersihan sampah dan selokan/draenase dipimpin langsung oleh Danramil Kapten Inf Rudi Hartono



Disela-sela kegiatan tersebut, Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan, sebagai upaya mencegah terjadinya bencana banjir di wilayah dan menciptakan lingkungan yang sehat. Karena memang saat ini sudah memasuki musim hujan, jadi dengan adanya pembersihan lingkungan berupa normalisasi parit atau selokan agar air dapat mengalir dengan lancar tanpa hambatan,"ujarnya

Tentunya kegiatan ini merupakan implementasi Perintah dari Komando Atas, untuk membantu masyarakat dalam mengantisipasi bencana banjir karena sudah memasuki musim penghujan" jelasnya.

Selain melakukan pembersihan juga dilakukan sosialisasi kepada masyarakat agar tidak membuang sampah sembarangan guna menghindari timbulnya wabah penyakit dan lingkungan menjadi bersih dan rapi,'imbuhnya

Sementara itu, Lurah Barabai Darat Hj. Norhilaliah, SE mengucapkan terima kasih kepada TNI yaitu Koramil 1002-06/Barabai, Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah serta seluruh komponen masyarakat yang telah peduli lingkungan terhadap di wilayahnya,

Memang ada beberapa parit/selokan air yang mampet, akibat kurang pedulinya masyarakat terhadap kebersihan aliran parit. Hendaknya seluruh masyarakat dapat menjaga kebersihan lingkungan, serta jangan membuang sampah sembarangan, karena kepedulian itu sangat penting guna menjaga kebersihan

lingkungan masing-masing”.pungkasnya.(pendim1002).